



hilodirecto

INAUGURAN INSTITUTO DE ALTOS ESTUDIOS DEL PENSAMIENTO DE HUGO CHÁVEZ

En la Gaceta Oficial 40216 de fecha 29 de julio del 2013 de la República Bolivariana de Venezuela, que circula este martes, aparece publicado el Decreto mediante el cual se autoriza la creación de la fundación del Estado que se denominará "Instituto de Altos Estudios del Pensamiento del Comandante Supremo Hugo Rafael Chávez Frías". Según el Decreto 255 de la Presidencia de la República, la institución está adscrita al Ministerio de Despacho de la Presidencia y Seguimiento de la Gestión de Gobierno. Mediante otro Decreto, se nombra a Adán Chávez Frías como presidente encargado del Instituto. La Fundación será el órgano rector que avalará y aprobará las cátedras educativas que reflejen el ideario del líder de la Revolución Bolivariana en las universidades a nivel de pregrado y posgrado, y establecerá los lineamientos para el uso de su nombre en obras y espacios públicos. (SIBCI/YVKE)

DISMINUYEN MUERTES POR VIH-SIDA EN ÁFRICA

La Organización de las Naciones Unidas consideró que los esfuerzos recientes en la lucha contra el virus del VIH-SIDA en África han rendido sus frutos, con índices de mortalidad en baja en el este y el sur del continente. Según el organismo, el número de víctimas fatales del SIDA cayó un 40 % en los últimos ocho años. Un informe de UNAIDS, el programa que tiene la ONU para trabajar contra la enfermedad, atribuye el declive en las muertes a una mejor distribución y acceso a las drogas retrovirales en el continente negro, donde se registran los mayores índices históricos del mal. Señala que en países como Botswana, Etiopía, Kenia, Zambia y Zimbawe los porcentajes de quienes fallecen por enfermedades relacionadas con el SIDA cayeron incluso en más de 50 %. (BBC Mundo)

ASIÁTICOS INDOCUMENTADOS RECORREN ESTADOS UNIDOS POR REFORMA MIGRATORIA

Un grupo de asiáticos sin papeles recorre varias ciudades de Estados Unidos para abogar por la reforma migratoria integral, estancada en el Congreso aunque es considerada una prioridad del segundo mandato del presidente Barack Obama. Según sus organizadores, la gira incluye paradas en Atlanta, Houston, Los Angeles y otras seis urbes con el objetivo de dialogar con líderes comunitarios y congresistas sobre las dificultades que enfrentan quienes no tienen los permisos requeridos para permanecer en la nación nortea. En Estados Unidos hay 1,3 millones de asiáticos sin estatus legal, parte de una población que se posicionó como la segunda minoría étnica después de la latina, con la cifra récord de 18,2 millones de personas, constató un reciente estudio del Pew Research Center. (PL)

OBTIENE VIETNAM 21 NUEVAS VARIETADES DE CAFÉ



Expertos del Instituto de Ciencias Agrícolas y Forestales de la Altiplanicie Occidental de Vietnam se ufanan hoy de disponer de 21 nuevas variedades de café, con gran resistencia a enfermedades y alto rendimiento. Tal resultado se obtuvo en la principal zona cafetalera de este país, que sin histórica tradición en el rubro, y luego de incesante fomento de plantaciones, en la actualidad es el segundo exportador mundial del grano y el producto final, después de Brasil. Vietnam cuenta con 600 mil hectáreas de cafetos y de la cosecha de 2011-2012 exportó un millón 600 mil toneladas del grano por valor de 3 400 millones de dólares. (PL)

Denuncia Cabello planes magnicidas contra Presidente venezolano

CARACAS.—“Los planes para eliminar físicamente al presidente Nicolás Maduro están en marcha”, advirtió este miércoles el presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, Diosdado Cabello, en declaraciones ofrecidas desde el Palacio Legislativo, en Caracas.

Cabello informó que el máximo responsable detrás de las operaciones para ejecutar el magnicidio de Maduro es el terrorista Luis Posada Carriles, quien estaría ejecutando estas acciones junto al empresario Eduardo Macaya Álvarez, quien mantiene empresas de bienes raíces en Miami, Estados Unidos, lugar donde se realizan las reuniones para conspirar contra Venezuela.

El Presidente del Parlamento comentó que las operaciones que se dirigen desde Miami guardan relación con Bogotá donde existen aliados para dirigir las intenciones de magnicidio contra el presidente Maduro. (AVN)

China aboga por fortalecer su poderío marítimo

BEIJING.—Siguiendo el principio nacional del desarrollo pacífico, el presidente de China, Xi Jinping, abogó este miércoles porque la nación asiática se convierta en una potencia marítima, reporta Xinhua.

En una sesión de estudio con los miembros del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de China, el mandatario urgió a las autoridades correspondientes a que logren avances importantes en tecnologías de aguas profundas, ecológicas y de seguridad oceánica, y que promuevan la investigación científica en esta esfera.

Xi Jinping explicó que los océanos y mares tienen un estatus estratégico cada vez más importante respecto a la competencia global en las esferas de política, desarrollo económico, ejército, ciencia y tecnología.

Aseguró, además, que el país buscará “intereses convergentes” con sus vecinos, respecto al desarrollo oceáni-



co, con los cuales —dijo— habrá que aumentar “la cooperación amistosa y de beneficio mutuo”.

El pasado año fue noticia la exitosa inmersión de varios submarinos chinos en la Fosa de las Marianas, uno de los cuales descendió 7 062 metros. La academia científica china planea repetir y mejorar esta práctica en 50 ocasiones en el 2013, con el objetivo de revelar misterios de las profundidades del mar que pudieran reportar importantes beneficios para la sociedad.

Ante revelaciones de Snowden, EE.UU. intenta limitar los daños

WASHINGTON.—Ante las revelaciones de Edward Snowden, la Dirección de Inteligencia Nacional (ODNI) de Estados Unidos desclasificó este miércoles el documento que exige al operador Verizon entregar a la Agencia de Seguridad Nacional (NSA) la totalidad de los metadatos telefónicos de sus clientes.

El documento, consultado por AFP, fue emitido por el Tribunal de vigilancia de inteligencia extranjera (FISC) el 25 de abril del 2013. La orden obliga a la empresa telefónica Verizon a entregar cada día desde esa fecha el conjunto de metadatos (número llamado, duración de las llamadas).

La orden concierne tanto a las comunicaciones “entre Estados Unidos y el extranjero” como “en el interior de Estados Unidos, y comprende las llamadas telefónicas locales”, precisa la FISC.

La revelación de la existencia de este documento realizada por el exconsultor de la NSA Edward Snowden, desató a principios de junio una tormenta en Estados Unidos sobre el poder de la agencia de inteligencia y acusaciones de violación de la privacidad de millones de estadounidenses.

El director de Inteligencia Nacional, James Clapper, “estima que la publicación de estos documentos es de interés público” y “de interés para aumentar la transparencia”, justificó la ODNI en un comunicado.

En una audiencia realizada este miércoles ante el Comité de inteligencia del Senado, el número dos del departamento de Justicia, James Cole, afirmó que el contenido de las comunicaciones no es registrado y que la “vasta mayoría de esas infor-

maciones no son jamás vistas por nadie”.

Cole argumentó que “el gobierno puede buscar los datos solamente si existe una sospecha firme de que el número de teléfono en cuestión está asociado a ciertas organizaciones terroristas”.

Sin embargo, una nueva revelación de The Guardian asegura este miércoles que un programa secreto de la NSA denominado XKeyscore, permite controlar en tiempo real “casi todo lo que el usuario hace en Internet”, incluidos mensajes, búsquedas, o la utilización de redes sociales.

Citando documentos provistos por Snowden, el periódico británico afirma que el programa se basa en la utilización de unos 500 servidores distribuidos alrededor del mundo, incluido Rusia, China y Venezuela.

Alertan sobre artimañas de Rajoy para soslayar escándalo por corrupción

MADRID.—El Partido Socialista Obrero Español (PSOE) advirtió este miércoles aquí sobre posibles artificios del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, para eludir hablar ante el Parlamento sobre los escándalos de corrupción que sacuden a su agrupación.

Acusado por su extesorero Luis Bárcenas de cobrar sobresueldos opacos, Rajoy comparecerá mañana en el Congreso de los Diputados para esclarecer esas y otras denuncias que apuntan a una supuesta financiación ilegal del oficialista Partido Popular (PP).

En una rueda de prensa, la vicesecretaria general del PSOE, Elena Valenciano, alertó que sería impresentable que el jefe del Ejecutivo centrara su discurso ante la Cámara baja en la situación económica y el desempleo.

Denunció que el principal partido de la oposición no aceptará que el mandatario utilice la crisis y el paro como “burladero” para soslayar



el denominado caso Bárcenas.

Mañana vamos a obligar a Rajoy a hablar de lo que no quiere, aunque tememos que será fiel a su estilo y volverá a sentirse más cómodo en la oscuridad que en la luz, ironizó Valenciano.

No obstante, aclaró que el líder del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, centrará su intervención de este jueves en las acusaciones formuladas por el otrora administrador de las finanzas del PP, quien confesó haber pagado retribuciones ilícitas a altos dirigentes populares, incluido al propio gobernante.

Para la dirigente, la verdad “está muy probada” y demuestra que los populares se financiaron de manera ilegal durante 20 años, lo cual conllevaría a que esa fuerza podría haber contado con dinero irregular para sufragar las campañas electorales.

Son razones más que suficientes para abandonar la presidencia del Gobierno y dejar su puesto a otra persona, sentenció la vicesecretaria general de los socialistas.